

## ***Société Vaudoise d'Horticulture***



### **RAPPORT DU PRESIDENT SUR L'EXERCICE 2024**

Chers Membres,

C'est avec plaisir que je vous présente le compte-rendu des activités de notre Société pour l'année passée.

Nos 4 sections ont eu de nombreuses activités qui peuvent se résumer de la manière suivante :

5 assemblées de section  
20 séances de comités  
6 cours  
1 concours de balcons fleuris  
4 courses ou sorties  
5 journées ou soirées familiaires  
6 activités diverses  
1 conférence  
1 marché  
1 Fête de la nature

Au niveau de l'effectif, l'érosion inéluctable des membres continue. Le vieillissement avec ses départs naturels (démissions et décès) et le manque d'intérêt des jeunes en sont les principales raisons.

A fin 2024, nous comptions 217 membres répartis comme suit :

36 à la section Chablais – Riviera  
69 à la section de Lausanne et environs  
39 à la section Morges -Le Léman  
73 à la section de Nyon - La Côte

Nous passons à un moment particulier. Des familles ou des proches ont été touchées par le deuil et nous leurs présentons nos chaleureux messages.

Depuis notre dernière assemblée générale, 3 membres de notre Société sont décédés.

En leur mémoire, je vous prie de vous lever et de respecter un instant de recueillement à l'énoncé de leur nom :

Section de Lausanne et environs      M. Patrick Mingard entré en 1996

Section de Nyon – La Côte      Mme Monique Salerno entrée en 2001  
M. Jacques Humbert entré en 1997

Je vous remercie et vous invite à vous rassoir.

Le comité central s'est réuni le 8 juillet et le 28 octobre 2024 ainsi que le 27 janvier de cette année.

Ces séances nous permettent de partager nos expériences, d'entretenir et de développer les liens entre les sections de manière amicale. Une bonne partie de nos débats ont été consacré à l'avenir de notre Société.

Nos statuts nécessitent une profonde révision. En effet, nous avons les avons adaptés à l'évolution de notre Société sans les modifier.

Le comité central va s'en occuper cette année et vous proposera une nouvelle mouture lors de la prochaine assemblée générale.

Je tiens à remercier mes collègues du comité central pour leur travail, leur soutien et leur bonne humeur durant mon année de présidence.

Je souhaite une bonne année de présidence à mon successeur pour 2025.

Je vous remercie pour votre attention.

Jean-Louis Sornin  
Président central 2024  
Président de la section Chablais - Riviera